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11 - CARLOS GIANNAZI
Declara voto favorável às emendas apresentadas ao PL 
1137/15.
12 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação.
13 - ORLANDO BOLÇONE
Para comunicação, cumprimenta o presidente Fernando 
Capez por homenagem que recebera hoje. Discorre sobre 
a importância de debate ocorrido para aperfeiçoamento do 
PL 1137/15, que institui o Plano Plurianual.
14 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Elogia o esforço do deputado Orlando Bolçone em relação 
ao Plano Plurianual.
15 - TEONILIO BARBA
Para comunicação, cita lacunas encontradas no PL 
1137/15. Menciona que o projeto não indica aonde seriam 
realocados os recursos de aumento da arrecadação do 
ICMS. Declara voto favorável às emendas apresentadas ao 
PL 1137/15.
16 - LECI BRANDÃO
Declara voto contrário ao PL 1137/15.
17 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra as manifestações.
18 - LECI BRANDÃO
Para comunicação, elogia a articulação do deputado Cauê 
Macris em discutir o aperfeiçoamento do projeto referente 
ao Plano Plurianual.
19 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Faz coro às palavras da deputada Leci Brandão.
20 - CEZINHA DE MADUREIRA
Para comunicação, elogia o trabalho realizado pelo 
deputado Cauê Macris e pelo presidente Fernando Capez, 
nesta Casa.
21 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em Regime de Urgên-
cia.

1 - Discussão e votação - Projeto de lei Complementar 
nº 49, de 2015, de autoria do Sr. Procurador-Geral de Justiça. 
Modifica a Lei Complementar nº 734, de 1993, que dispõe sobre 
as Promotorias de Justiça com atuação regional, e dá outras 
providências. Com 3 emendas. Parecer nº 1702, de 2015, da 
Reunião Conjunta das Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, favorável ao projeto e contrário às emendas.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão.

Em votação o projeto, salvo emendas. Os Srs. Deputados e 
as Sras. Deputadas que estiverem de acordo permaneçam como 
se encontram. (Pausa.) Aprovado o projeto.

Em votação as emendas com parecer contrário. Os Srs. 
Deputados e as Sras. Deputadas que forem contrários permane-
çam como se encontram. (Pausa.) Rejeitadas as emendas.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. Pre-
sidente, eu gostaria apenas de fazer um comentário a respeito 
desse projeto. A despeito da importância da regionalização e 
de termos varas que vão discutir assuntos de interesse de várias 
coletividades - como, por exemplo, a procuradoria da Saúde, 
dos Direitos Humanos, do Meio Ambiente e do Desenvolvi-
mento Sustentável -, faltou ainda uma área que vinha sendo 
preparada, mas que, infelizmente, acabou não acompanhando 
o projeto.

Refiro-me à área do Desenvolvimento Agrário. Sabemos 
que é uma área de conflitos, uma área com problemas, inclu-
sive para a regularização fundiária. Infelizmente, o projeto não 
contemplou esse importante segmento, cujas ações e processos 
poderiam ser tratados com mais celeridade.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Deputada, 
eu me comprometo a conversar com V. Exa. e poderemos levar 
esse assunto ao procurador-geral, mas gostaria de fazer um 
adendo, se V. Exa. me permitir.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - Pois não.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Estive 

no seminário de fim de ano do Ministério Público, o encontro 
anual dos promotores de todas as tendências. Lá, fiz claramente 
uma colocação: chegou a hora de o Ministério Público trocar a 
eficiência das ações bem propostas - e são propostas vitoriosas 
- pela eficácia.

O Ministério Público precisa ter um realinhamento estra-
tégico para resolver os problemas sociais da área ambiental, 
de direito do consumidor, de natureza de interesses difusos. 
Não conseguimos resolver os problemas quando temos uma 
instituição com 1.600 cabeças, cada uma pensando de um jeito, 
mesmo em comarcas próximas.

Um dos princípios que norteiam o Ministério Público é a 
unidade institucional. Embora exista a liberdade de convicção 
e a independência funcional, é preciso haver uma linha de 
direção, principalmente em questões ambientais e estratégicas.

Esse projeto, que foi aprovado - tenha absoluta certeza - é 
muito importante. Temos algumas promotorias, como a de 
Educação - que não foi ainda criada -, e essa de V. Exa., gostaria 
de reunir um grupo de deputados e fazer uma visita ao órgão 
especial do Colégio de Procuradores, a quem incumbe elaborar 
o Projeto de lei que vem a esta Casa.

Nós vamos lá fazer essa defesa, V. Exa. tem meu compro-
misso.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - Esperamos, então, que, para o 
início do ano que vem, possamos concretizar isso.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Em feve-
reiro ou março. Que não entre março sem que tenhamos feito 
isso.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - Sem considerar, evidentemente, 
a importância dessas varas que estão sendo criadas, regionali-
zando e descentralizando o trabalho do Ministério Público em 
assuntos de tão relevante interesse da comunidade.

O SR. LUIZ FERNANDO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - 
Acompanhamos esse projeto. Nosso líder, Geraldo, em debate 
com a bancada, trouxe as vantagens desse projeto e nós, de 
forma única, somos favoráveis a essa nova regulamentação, 
essa nova organização do Ministério Público.

Queremos, sim, estar juntos. Queremos um debate, Sr. Pre-
sidente, e V. Exa. poderia ser nosso interlocutor com a Procura-
doria Geral, para debatermos isso. Queremos, também, discutir 
as ações que o Ministério Público tem tido, especialmente em 
relação àquelas que os deputados do Partido dos Trabalhadores 
têm levado. Queremos estar com o Dr. Márcio para ver como 
podemos fazer o Ministério Público ficar cada vez mais ativo, 
porque, em nossa opinião, em algumas situações, entendemos 
que o Ministério Público falta.

Item 10 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 819, de 
2015, de autoria do deputado Léo Oliveira. Obriga os estabe-
lecimentos bancários, comerciais e de prestação de serviços no 
Estado a manter em local visível e de fácil acesso ao público 
pelo menos um exemplar do Estatuto do Idoso. Com emenda. 
Pareceres nºs 1477 e 1478, de 2015, respectivamente das 
Comissões de Justiça e Redação e de Defesa dos Direitos da 
Pessoa, favoráveis ao projeto e à emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda com pareceres favoráveis. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada.

Item 11 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1034, de 
2015, de autoria do deputado Caio França. Proíbe a comerciali-
zação de antirrespingo de solda sem silicone, benzina, éter, tíner 
e clorofórmio para menores de 18 (dezoito) anos no âmbito 
do Estado. Parecer nº 1242, de 2015, da Comissão de Justiça e 
Redação, favorável com substitutivo. Parecer nº 1243, de 2015, 
da Comissão de Saúde, favorável ao substitutivo.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o substitutivo apresentado pela 
Comissão de Justiça e Redação, com parecer favorável. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado o substitutivo. 
Fica prejudicado o projeto.

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Gostaria de agradecer a V. Exa. e aos demais deputados pela 
aprovação.

O projeto trata de uma restrição à venda para menores de 
idade de éter, antirrespingo, solvente de solda e outros produtos 
que facilitam a fabricação do lança perfume. Infelizmente, hoje 
os menores de idade têm muita facilidade de fabricação desse 
produto que traz um prejuízo muito grande para a saúde.

Quero agradecer a todos os deputados que aprovaram o 
projeto. O projeto tem legalidade, é de competência da Assem-
bleia Legislativa e, em breve, o governador sancionará esse 
projeto para dar tranquilidade aos pais.

Relembrando: para os maiores de 18 anos, a permissão é 
normal da venda dos produtos. Mas, mesmo assim, aquele que 
está vendendo, terá que preservar os dados daquele que está 
comprando. A restrição total é para os menores de idade.

Eu agradeço a aprovação dos colegas.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Item 

12 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1129, de 2015, de 
autoria do deputado Paulo Correa Jr. Dispõe sobre a inclusão da 
dosagem de vitamina D no rol dos exames de rotina solicitados 
nas Unidades de Saúde do Estado. Parecer nº 1625, de 2015, da 
Comissão de Justiça e Redação, favorável. Parecer nº 1626, de 
2015, da Comissão de Saúde, favorável com emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados e as Sras. 
Deputadas que forem favoráveis permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda apresentada. Os Srs. Deputados e 
as Sras. Deputadas que forem favoráveis permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovada.

O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Sr. Presidente, 
havendo acordo entre as lideranças presentes em plenário, soli-
cito o levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão.

Antes, porém, nos termos do Art. 100, inciso I, da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma 
sessão extraordinária, a realizar-se hoje, 10 minutos após o 
término da presente sessão, para analisar o Projeto de lei Com-
plementar nº 49/15 e o Projeto de lei nº 1137/15.

Convoco, também, uma reunião extraordinária da Comis-
são de Fiscalização e Controle para amanhã às14h, com a fina-
lidade de se apreciar a seguinte Ordem do Dia: PDL 18/2015.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 20 horas e 38 minutos.
* * *

 15 DE DEZEMBRO DE 2015
84ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado o PLC 49/15, salvo emendas. Coloca em 
votação e declara rejeitadas as emendas ao PLC 49/15.
2 - BETH SAHÃO
Para comunicação, destaca a importância da aprovação da 
matéria em tela, no que tange à criação de promotorias de 
Justiça segmentadas por assuntos, como Saúde, Direitos 
Humanos e Meio Ambiente, por exemplo. Lamenta que o 
projeto não tenha contemplado a área de Desenvolvimento 
Agrário.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Concorda com a importância de descentralizar o trabalho 
do Ministério Público em assuntos de relevante interesse 
para a sociedade. Compromete-se a defender a criação de 
novas promotorias de Justiça frente à Procuradoria Geral.
4 - LUIZ FERNANDO
Para comunicação, manifesta-se favorável à nova 
organização do Ministério Público. Pleiteia o estreitamento 
da relação entre os deputados desta Casa e a instituição.
5 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Encerra a discussão do PL 1137/15. Coloca em votação 
e declara aprovado o PL 1137/15, salvo emendas e 
subemendas. Coloca em votação e declara aprovadas 
as emendas A e E, constantes do parecer da Comissão 
de Finanças, Orçamento e Planejamento. Coloca em 
votação e declara aprovadas as subemendas de nºs 1 a 11, 
oferecidas no parecer da Comissão de Finanças, Orçamento 
e Planejamento. Coloca em votação e declara rejeitadas as 
demais emendas.
6 - ITAMAR BORGES
Para comunicação, parabeniza o presidente Fernando 
Capez por prêmio recebido do Tribunal de Justiça. Agradece 
a seus pares pela aprovação de projeto de lei que torna 
definitivo o programa "Santas Casas Sustentáveis" no 
estado de São Paulo.
7 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Convoca a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento para uma reunião extraordinária, a realizar-
se hoje, cinco minutos após o término desta sessão.
8 - GERALDO CRUZ
Declara voto favorável ao PLC 49/15, bem como às 
emendas elaboradas pela bancada do PT.
9 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação.
10 - CAUÊ MACRIS
Para comunicação, destaca a importância da aprovação dos 
projetos deliberados nas sessões de hoje. Elogia a atuação 
do presidente Fernando Capez na direção dos trabalhos 
da Casa.

Faço também um apelo, como outros deputados já fizeram 
aqui, para que seja pautado o projeto da Defensoria Pública, 
primeiro a urgência. É um projeto de suma importância.

A luta da Defensoria Pública em relação às pessoas mais 
pobres, a prestação de uma boa assessoria jurídica, é conside-
rada uma das melhores coisas que foi aprovada na Assembleia 
Legislativa, e na Constituição de 88. Estamos comemorando 10 
anos da aprovação nesta Casa. Foi uma luta de mais de 400 
entidades da sociedade civil. Cada vez mais, precisamos avan-
çar nesse sentido.

Faço um apelo. Se não for hoje, que seja amanhã. Há 
notícia de que o deputado Cauê Macris, líder do Governo, tem 
acordo para pautar amanhã. Façamos um esforço. Antes do 
encerramento das atividades neste ano, antes do recesso, pau-
temos e aprovemos o projeto da Defensoria Pública.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Item 
3 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 649, de 2012, de 
autoria da deputada Rita Passos. Dispõe sobre o fornecimento 
de merenda escolar diferenciada para os alunos diagnosticados 
como diabéticos, obesos e celíacos nas escolas da rede pública 
do Estado. Pareceres nºs 2105 e 2106, de 2013, respectivamen-
te de relator especial pela Comissão de Justiça e Redação e da

Comissão de Educação, favoráveis. Parecer nº 2107, de 
2013, da Comissão de Finanças, favorável com emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão.

Há sobre a mesa emenda aglutinativa com número regi-
mental de assinaturas dos Srs. Líderes. Esta Presidência consulta 
se os líderes concordam em dar conhecimento e colocar em 
votação a emenda aglutinativa.

Os Srs. Líderes que estiverem de acordo permaneçam como 
se encontram. (Pausa.) Aprovada.

Havendo anuência das lideranças, deixo de ler a emenda 
porque já é de conhecimento do plenário.

Há sobre a mesa requerimento de método de votação: 
“Requeiro, nos termos regimentais, que a votação ao Projeto 
de lei nº 649, de 2012, se processe na seguinte conformidade:

1. Emenda Aglutinativa Substitutiva;
2. Projeto de Lei nº 649, de 2012, salvo emendas;
3. Emenda da comissão de Finanças, Orçamento e Plane-

jamento.”
Em votação o requerimento. . As Sras. Deputadas e os Srs. 

Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação o Item 1 - Emenda Aglutinativa Substitutiva. As 
Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo 
permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada. Prejudica-
dos os itens 2 e 3.

Parabéns à deputada Rita Passos.
Item 4 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 649, de 

2013, de autoria do deputado Chico Sardelli. Autoriza o Poder 
Executivo a liberar recursos para as guardas municipais. Parece-
res nºs 1259, 1260 e 1261, de 2014, respectivamente da Comis-
são de Justiça e Redação, de relator especial pela Comissão de 
Segurança Pública e da Comissão de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 5 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 670, de 
2013, de autoria do deputado Afonso Lobato. Obriga os estabe-
lecimentos comerciais que exploram serviço de estacionamento 
de veículos a cobrar de forma fracionada e a manter relógios 
visíveis ao consumidor. Pareceres nºs 693 e 694, de 2014, res-
pectivamente das Comissões de Justiça e Redação e de Defesa 
dos Direitos da Pessoa, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 6 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 814, de 
2013, de autoria do deputado Mauro Bragato. Declara a "Cor-
rida de São Silvestre" Patrimônio Cultural Imaterial do Estado. 
Pareceres nºs 419 e 420, de 2014, respectivamente, das Comis-
sões de Justiça e Redação, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 7 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 820, de 
2013, de autoria do deputado Roque Barbiere. Dispõe sobre a 
instalação de TAG - dispositivo eletrônico para pagamento de 
pedágio em malhas rodoviárias - em ambulâncias no Estado. 
Pareceres nºs 1256, 1257 e 1258, de 2014, respectivamente das 
Comissões de Justiça e Redação, de Transportes e de Finanças, 
favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 8 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 398, de 
2015, de autoria do deputado Igor Soares. Autoriza o Poder 
Executivo a criar unidade da Escola Técnica Estadual - ETEC 
vinculada ao Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula 
Souza em Itapevi. Pareceres nºs 1286, 1287 e 1288, de 2015, 
respectivamente, das Comissões de Justiça e Redação, de Edu-
cação e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. IGOR SOARES - PTN - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. Pre-
sidente, primeiramente, gostaria de agradecer a V. Exa., agrade-
cer a todos os deputados desta Casa. Como V. Exa. e os demais 
deputados sabem, uma das principais bandeiras nesta Casa, do 
meu mandato, é lutar pela minha cidade, a cidade de Itapevi, 
que é a única da região oeste do estado que ainda não possui 
o Ensino Técnico profissionalizante. Não se tem, na cidade, uma 
faculdade para os nossos jovens.

Além de agradecer pela aprovação desse importante proje-
to, que autoriza o governador a instalar escola técnica em Ita-
pevi, quero agradecer aos senhores por me apoiarem também 
na Frente Parlamentar de Apoio à Implantação de Escola Téc-
nica Estadual-Etec. Nossa frente evoluiu muito. Hoje, o projeto 
executivo já está sendo preparado; o projeto arquitetônico está 
pronto. Tenho a certeza de que, em breve, a nossa cidade de 
Itapevi terá essa tão sonhada escola técnica, que vai beneficiar 
milhares e milhares de jovens.

Por fim, faço um apelo. Que o Sr. Governador Geraldo 
Alckmin, o mais rápido possível, licite essa escola para que os 
nossos jovens também tenham a mesma condição das cidades 
vizinhas, um futuro melhor.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Parabéns, 

deputado Igor Soares.
Item 9 - Discussão e votação prévia - Projeto de lei nº 673, 

de 2015, de autoria do deputado João Paulo Rillo. Dispõe sobre 
a apresentação de prestação de contas pelo Poder Executivo ao 
Poder Legislativo no que se refere à atuação das Organizações 
Sociais no Estado. Parecer nº 1610, de 2015, da Comissão de 
Justiça e Redação, contrário.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o parecer da Comissão de Justiça 
e Redação, contrário. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados 
que forem contrários a esse parecer permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Rejeitado o parecer.

Aliás, eu estou apresentando um projeto, deputada Clélia, 
que vai tratar exatamente disso: de combate à intolerância 
religiosa. Pela pluralidade das religiões.

Os companheiros deputados da bancada evangélica já 
sofreram muito preconceito da Igreja Católica. Eu sou católico 
praticante, de nascença. Eu cansei de ver o pessoal dizer: “Lá 
vêm os crentes”. Era desse jeito quando alguém batia na porta 
das nossas casas para tentar nos convencer.

Então, precisamos ter muita unidade para combater qual-
quer tipo de preconceito, qualquer tipo de intolerância, qual-
quer tipo de fanatismo e de fundamentalismo.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Parabéns, 
deputado. Eu reitero o cumprimento aos nobres deputados 
mencionados por permitirem a aprovação do projeto.

Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 80, de 
2009, de autoria do deputado Carlos Neder. Institui a "Biblio-
teca-cidadã". Pareceres nºs 144, 145 e 146, de 2010, respecti-
vamente, das Comissões de Justiça, de Cultura e de Finanças, 
favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão.

Em votação. Os Srs. Deputados e as Sras. Deputadas que 
forem favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado.

Parabéns, deputado Carlos Neder, que institui a Biblioteca-
cidadã. Que no ano que vem a Assembleia consiga instituir aqui 
dentro a Biblioteca-cidadã.

Tem a palavra o nobre deputado Carlos Neder.
O SR. CARLOS NEDER - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 

Presidente, quero agradecer o apoio de todos os deputados.
Informo que esse projeto de lei foi elaborado em 2009 por 

alunos de Direito que me foram apresentados pelo Dr. Alexan-
dre Kimura, procurador da Assembleia Legislativa de São Paulo.

Nós o elaboramos conjuntamente, de modo participativo, 
com a colaboração desses alunos da faculdade de direito. 
Eu devo nesse momento fazer um agradecimento especial 
ao promotor Dr. Alexandre Kimura e àqueles que ajudaram a 
viabilizá-lo.

A ideia é que as bibliotecas disponíveis no estado de São 
Paulo não fiquem fechadas, restritas a um público específico, 
mas sejam abertas à participação da comunidade e deem aces-
so para toda a população por meio de um sistema integrado.

Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Eu convi-

do V. Exa. a consultar seu colega de bancada, o nobre deputado 
Enio Tatto, 1º Secretário desta Casa, que irá fornecer os detalhes 
do plano de instituição de uma biblioteca aqui na Assembleia, 
que será a Biblioteca-cidadã, com certeza. Parabéns, deputado 
Carlos Neder.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 25, de 
2012, de autoria do deputado Ed Thomas. Institui o "Programa 
Multidisciplinar para Tratamento da Obesidade Infantil", sob 
coordenação da Secretaria de Estado da Saúde. Parecer nº 
1445, de 2013, de relator especial pela Comissão de Justiça e 
Redação, favorável com emenda. Pareceres nºs 1446 e 1447, de 
2013, respectivamente, das Comissões de Saúde e de Finanças, 
favoráveis ao projeto e à emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão.

Há sobre a mesa emenda aglutinativa com número regi-
mental de assinaturas dos Srs. Líderes. Esta Presidência consulta 
se concordam em dar conhecimento e colocar em votação a 
emenda. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem 
de acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Havendo anuência, deixo de ler a emenda, porque já é de 
conhecimento do Plenário.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, há sobre a mesa requeri-
mento de método de votação, nos seguintes termos:

1. Emenda Aglutinativa Substitutiva;
2. Projeto de lei nº 25, de 2012, salvo emendas.
3. Emenda apresentada por Relator Especial em substitui-

ção à Comissão de Constituição, Justiça e Cidadania.
As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de 

acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.
Item 1 - Emenda Aglutinativa Substitutiva. As Sras. Deputa-

das e os Srs. Deputados que estiverem de acordo permaneçam 
como se encontram. (Pausa.) Aprovada.

Fica prejudicado o Projeto de lei 25 salvo emendas e a 
emenda apresentada pelo relator especial.

Parabéns ao deputado Ed Thomas pela aprovação do seu 
projeto.

O SR. ED THOMAS - PSB - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, um agradecimento, um projeto de 2012. Eu gostaria 
neste instante de expressar a gratidão e o reconhecimento de 
uma referência, que é excelência, que é a Unesp de Presidente 
Prudente.

Esse projeto me foi passado por aqueles profissionais. O 
projeto já existe. Mais de 200 crianças e adolescentes passam 
por esse tratamento. É um tratamento não apenas dedicado 
à criança e ao adolescente, mas ao pai, à mãe e aos irmãos. É 
uma mudança total na alimentação de toda a família. Muitas 
vezes o pai fala para não beber refrigerante, que faz mal, mas 
ele está bebendo. Não coma isso, que engorda, mas ele está 
comendo. Então, é um tratamento de toda a família.

Quero agradecer à Unesp por esse projeto. É algo muito 
importante. Sou coordenador da Frente das Apaes no estado de 
São Paulo, e sabemos que a síndrome de Down traz também a 
obesidade. É muito importante que esse tratamento multidis-
ciplinar seja implantado, coordenado pela Secretaria da Saúde. 
Obesidade é um caso de saúde pública. Nossas crianças estão 
obesas, estão com sobrepeso. Os fast-foods acabam prevale-
cendo.

Gostaria que o governador, o secretário David Uip e todos 
os profissionais que temos no estado de São Paulo, os assisten-
tes sociais, médicos, os endocrinologistas, enfim, abraçassem a 
causa, porque é muito sério o que nós estamos enfrentando no 
País, a obesidade infantil.

Sr. Presidente, com sua permissão, o fato não é alegre 
como a aprovação do projeto deste deputado, que é um projeto 
da Casa, mas queria fazer um comunicado. A cidade de Presi-
dente Prudente decretou luto pelo falecimento de um grande 
amigo, de um político trabalhador, um grande vereador do PT 
de Presidente Prudente, o vereador Café.

Ele veio a falecer, numa luta grandiosa contra um câncer. 
Seu féretro se deu hoje na cidade de Presidente Prudente. Meu 
particular amigo, um grande companheiro, que construiu muitos 
projetos naquela cidade. Então, nossa cidade está de luto.

Que fique um registro deste deputado, dessa amizade. 
Nós perdemos um político trabalhador, um grande homem, um 
grande ser humano, já recebido por Deus, o nosso vereador 
Café.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. ENIO TATTO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. Pre-

sidente, diante dessa notícia do deputado Ed Thomas, a nossa 
solidariedade, os nossos pêsames aos familiares. Estive com o 
vereador Café na última passagem, quando estive em Presiden-
te Prudente. Realmente, ficamos muito tristes com esse aconte-
cimento. Que a família tenha a força de Deus para superar esse 
momento.

Sr. Presidente, quero agradecer a todos os deputados 
também pela votação e aprovação do Projeto de lei nº 618, que 
estabelece o fornecimento de perucas às pessoas com alopecia, 
provocada pela aplicação de quimioterapia.

Esse projeto foi fruto de um pedido de pessoas que já pas-
saram por esse problema, e por famílias que convivem com esse 
problema. Então, é um projeto de suma importância. Agradeço 
a toda a assessoria da bancada do PT, ao líder Cauê Macris, por 
compreender a necessidade da aprovação desse projeto.
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